



**Mario Andrade Cervantes** En los primeros meses del año 2012 la comunidad universitaria comenzó una nueva etapa en la historia de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, al colocar la primera piedra del Campus Sur. Con este nuevo espacio educativo nuestra institución creció de manera exponencial, al crearse dos centros académicos: el Centro de Ciencias Empresariales y el Centro de Ciencias de la Ingeniería. Seis meses después de iniciar los trabajos de construcción ya contábamos con la infraestructura necesaria para que ingresara la primera generación de estudiantes, quienes eligieron una de las cinco carreras que se abrieron desde el inicio: ingeniería automotriz, robótica y biomédica, además de las licenciaturas en agronegocios y comercio electrónico. Ahora, casi cinco años después vemos egresar a la primera generación, conformada por 163 profesionistas, quienes inauguraron uno de los planteles universitarios más vanguardistas del país, ya que cumple con los más altos estándares de calidad académica y con la tecnología más novedosa para fortalecer el proceso de enseñanza - aprendizaje, tanto en las aulas como en los talleres y laboratorios que hay en el Campus Sur. Además, los planes de estudio responden a las expectativas de los estudiantes, así como a las necesidades del mercado laboral, ya que están diseñados para que los alumnos realicen una estadía al final de su formación profesional, con el propósito de apoyar a los empresarios de Aguascalientes a encontrar áreas de oportunidad y mejora en cualquiera de las actividades involucradas en sus procesos de producción o servicio al cliente. Todas estas características han permitido que en muy poco tiempo el Campus Sur se consolide como un espacio educativo donde se forman profesionistas que tienen una alta demanda por parte del sector público y privado. Prueba de ello es que antes de que los estudiantes cursaran su semestre de estadía ya recibíamos un gran número de peticiones por parte de empresarios que solicitaban su apoyo para que los ayudaran a encontrar soluciones de vanguardia a problemas de actualidad. Esto ha permitido que los alumnos ya estén impactando en el mercado laboral, pues casi el cien por ciento se encuentra realizando su estadía, lo que les brinda la posibilidad de tener un empleo en el corto plazo, así se lo expresaron al gobernador de nuestro estado, ingeniero Carlos Lozano de la Torre, en la ceremonia de entrega de diplomas que se realizó el día de ayer en el auditorio del Campus Sur. Durante el evento los estudiantes le entregaron un merecido reconocimiento por ser uno de nuestros mayores benefactores, por creer en nuestro proyecto, por creer en la comunidad universitaria y por ser uno de nuestros principales gestores ante las instancias federales, motivo por el cual también le pusieron el nombre de ingeniero Carlos Lozano de la Torre a esta primera generación del Campus Sur. Gracias a este apoyo, y al respaldo de la iniciativa privada y de la sociedad, logramos construir más de 25 mil metros cuadrados, en los que se albergan 13 edificios equipados con aulas inteligentes, biblioteca, laboratorios, talleres y todos los servicios para atender a los estudiantes que cursan alguno de los 10 programas de estudio, pues posteriormente se ofertaron cinco carreras más: licenciatura en Logística Empresarial, Administración y Gestión Fiscal de Pymes, más las ingenierías en Manufactura y Automatización Industrial, Diseño Mecánico y Energías Renovables, de las cuales egresará la primera generación en junio próximo. Estos resultados nos hacen pensar que acertamos con la construcción del Campus Sur, y que una vez más la Universidad Autónoma de Aguascalientes se convierte en un parteaguas en nuestra historia, al potencializar el desarrollo industrial y económico del estado, y al vincular la educación con la industria, permitiéndonos formar profesionistas y capital humano competitivo, capaz de responder adecuadamente ante los retos que nos plantean la globalización y la modernidad.